

Die Polsterer-Abschlussklasse näht Masken für unsere Schule

In der Näherei unserer Polsterer-Abteilung werden Schutzmasken für Nase und Mund gefertigt.



Die Klasse RPR12 näht unter Anleitung von Herrn vanBürk Gesichtsmasken für Mitschüler und Lehrkräfte. Angesichts der Maskenpflicht in ÖVPN und allen Geschäften ist es für alle angeraten, Masken zu tragen.

Auch bei uns im Schulhaus sollten Gesichtsmasken bei SchülerInnen und Lehrkräften eine Selbstverständlichkeit sein, auch wenn es aktuell keine Maskenpflicht, sondern nur ein Gebot besteht.



Das Material für die Masken besteht aus Stoffresten von Polster-Bezügen. Die Schnittmuster hat Herr vanBürk beige-steuert. Die Polsterer können aber auch als Prüfungsaufgabe einen eigenen Schnitt für die Gesichtsmasken entwerfen.

Aktuell wurden bisher ca. 45 doppellagige Gesichtsmasken von den Polsterinnen und Polsterern genäht. Insgesamt werden nächste Woche ca. 90 Masken dem Sekretariat für Mitschüler und Lehrkräfte übergeben.

Vielen Dank an dieser Stelle der Polsterer-Abteilung, vor allem Herrn vanBürk.

